



Dudas y tensión en la antesala de la Supercopa: aún no hay luz verde para jugar en Viña

Description

La Supercopa 2026 del fútbol chileno, que debía marcar el inicio oficial de la temporada la próxima semana, atraviesa horas de incertidumbre. A solo días del arranque del torneo, la ANFP todavía no cuenta con la autorización de la Delegación Presidencial de la Región de Valparaíso para utilizar el Estadio Sausalito, escenario fijado para todos los encuentros.

El certamen, que reúne a Universidad Católica, Huachipato, Coquimbo Unido y Deportes Limache, está programado para disputarse entre el 20 y el 25 de enero. No obstante, hasta ahora no existe una calendarización oficial publicada por el organismo rector del fútbol chileno, lo que ha encendido las alarmas en Quilín y en los clubes involucrados.

Según información entregada por Radio ADN, la Delegación Presidencial decidió posponer la revisión del evento debido a que sus equipos están concentrados en la emergencia derivada de la megatoma de San Antonio. Recién este miércoles 14 de enero se evaluará si existen las condiciones de seguridad para autorizar la realización del torneo en Viña del Mar.

Desde la ANFP, en tanto, aseguran que la planificación deportiva está lista y que los partidos se disputarían en horario vespertino, a partir de las 19:00 horas. Incluso, pese a una solicitud de Universidad Católica para jugar más tarde, esa opción no habría sido aceptada. En Quilín confían en que la aprobación llegará y esperan publicar la programación oficial en las próximas horas, aunque todo sigue supeditado a la decisión final de la autoridad regional.

Con el reloj corriendo y los equipos afinando sus últimos detalles de pretemporada, el arranque del fútbol chileno sigue envuelto en una incómoda nube de dudas.

El Maipo

Date Created

Enero 2026